

La Comisión de investigación sobre New Techno ha abierto un proceso a la gestión de la *gente guapa* del PSOE regional que, durante los años del *pelotazo económico*, ocuparon los puestos de responsabilidad en las consejerías de Economía e Industria, El PP aprovechará esta oportunidad para que a raíz de New Techno se conozca la gestión de la *beautiful people* de Castilla-la Mancha en la SFR, la sociedad que facilitó cientos de millones de pesetas a empresas ruinosas.

COMISION DE INVESTIGACION DE NEW TECHNO

Proceso a la *gente guapa* del PSOE regional

La Comisión de Investigación de New Techno abre un proceso a la *gente guapa* del PSOE regional. Tanto

el secretario regional del PSOE, **Juan Pedro Hernández Moltó**, como el presidente de la Caja de Castilla-La Mancha, **Fernando Novo** y el director general de la entidad financiera, **Francisco Hernanz**, tendrán que sentarse ante la comisión de investigación para explicar las relaciones que mantuvieron con el empresario, **José Luis Gómez Pinto-Fontán**, implicado en varios escándalos inmobiliarios que han terminado en operaciones ruinosas, y máximo accionista de New Techno la empresa de bañeras de la que la Junta también lo era; y los contactos que mantuvieron con el asesor de este peculiar empresario, **José M. Mohedano**, diputado socialista y, hasta hace un año, amigo íntimo de **Hernández Moltó**. Como se recordará éste disfrutaba de un coche, marca *Jaguar*, propiedad de la empresa.

La Comisión de Investigación, encargada de averiguar si hubo trato de favor o tráfico de influencias con los propietarios de New Techno, ha pedido la comparecencia de los entonces responsables de las consejerías de Economía y Hacienda e Industria, así como de todos aquellos altos ejecutivos que, tuvieron en sus manos 2.000 millones de pesetas, capital de la Sociedad de Fomento Regio-



JOSE LUIS DE LA CRUZ

La *beautiful people* del PSOE castellano-manchego pasará por la Comisión de Investigación de New Techno para explicar si hubo trato de favor a la empresa del empresario Pinto Fontan de la que su amigo, José M. Mohedano era asesor.

nal (SFR) para invertir en empresas que, en la mayoría de los casos, terminaron siendo inversiones ruinosas para el Ejecutivo regional.

Fernando Novo que hace unos meses, ante el juzgado de Instrucción de Toledo, sufrió una repentina pérdida de memoria y declaró que no recordaba si había sido el máximo responsable de la SFR, y que todo ese asunto había sido gestionado por la consejería de Economía, entonces en manos de **Juan Pedro Hernández Moltó**, tendrá que refrescar la memoria y recordar si mantuvo

comidas de negocios con **Mo hedano** alguna vez para tratar el asunto y si no fue una decisión precipitada el acuerdo de la SFR de convertirse en socia de un empresario tan irregular.

Novo y todo su equipo, integrado por **Francisco Hernanz**, entonces director general de Promoción Empresarial, y **Gonzalo Gómez**, expresidente de la SFR, tuvieron tratos de favor y permitieron que, con informes de viabilidad elaborados por la empresa promotora de New Techno, Gabbiano S.A., se aceptara una inversión que no ha producido beneficio

alguno a la Junta, y con la que, cinco años después de recibir los 60 millones de inversión, se mantienen pleitos por el incumplimiento de contrato de los propietarios, que se niegan a la recompra de las acciones de la Institución regional.

Otros exdirigentes económicos regionales del PSOE castellano-manchego, como **Juan Pedro Hernández Moltó**, y todo el equipo de amigos, conocidos como la *beautiful people* toledana, contratado en la SFR, además de su examigo, **José M. Mohedano**, y los dirigentes económicos de la Junta co-